

ROTARY CLUB OF FUJIMI
富士見ロータリークラブ週報

第2126回例会 平成31年 3月29日(金) NO2070
【卓話 野口真花さん】 2019-4-19発行

2018~2019年度

国際ロータリー会長 パリ・ラシン
『インスピレーションになろう』

第2570地区 ガバナー茂木 正
『想いを繋ぎ地域と国の発展に奉仕する』

【会長】横田昌則
【副会長】坂本元彦
【幹事】星野信吾
【副SAA】吉野欽三

インスピレーションになろう

- 【点 鐘】 会長 横田昌則会員
【斉 唱】 ロータリーソング「我等の生業」
【ゲスト】 ローテックス 野口 真花様
【ビジター】 倉敷南RC 井上数馬様

【会長の時間】 会長 横田昌則会員

皆さんこんにちは
ようやく桜も咲き始めました。27日には20度前後の4月並みの陽気になり、靖国神社のソメイヨシノが満開になったと発表があり、また昨日は上野公園が満開というニュースもありました。21日の開花宣言の後全国のトップを切って、都心での満開宣言だそうです。平年より7日早く、昨年より3日遅い満開だそうです。なんとなく浮き浮きして、ゆっくり花見をしたいという気分になります。明日は諏訪の森の清掃活動を予定。花見とはいきませんが、気持ちの良い陽気です。是非参加して下さい。本日はローテックス・野口真花(まどか)さんの卓話となっています。野口さん本日はよろしくお願いたします。



さて先週南砺RCの事務局より、5・6月の例会予定の問い合わせの連絡を頂きました。南砺RCより5名ほど、例会に参加して挨拶に行きたいという内容でした。その時は是非歓迎したいと思いますので、皆様もよろしくお願いたします。

今週に入り25日は第1グループのIMに参加して参りました。坂本DPG他会長・幹事、羽石会員、島田会員の5名で行ってきました。他グループのIMは初めてでしたが、式典、懇親会とも最前列に席を設けていただき、歓迎を受けてきました。IMテーマとし

て「地域社会に奉仕しよう」という事で各クラブの社会奉仕活動の発表という内容でした。また懇親会の後の2次会も参加して早めに帰ってきました。翌26日は地区大会のゴルフコンペがこだまGCであり、当クラブからは8名の参加で行ってきました。久しぶりのゴルフでしたが、当日は天気も良く、気持ちよくゴルフをしてきました。27日は第5回の戦略計画委員会の会合がありました。クラブの目標、事業の検討、例会の在り方等様々な事を話し合っています。その中で5年先の目標という事で、50周年記念事業も今から検討すべきという意見も出ました。これからの検討課題が数多くあると思います。クラブにとって重要な委員会であるように思います。

【幹事報告】 幹事 星野信吾会員

1) 例会変更の件

1. 朝霞RC
 - 4月 9日(火) 規定休会
 - 4月16日(火)→
4月13(土)-14日(日)
※2570地区大会へ例会変更
 - 4月30日(火) 法定休会
2. 志木RC
 - 4月10日(水)→4月14日(日)登録9:10
『地区大会』に振替 本庄市民文化会館
 - 4月17日(水)→移動例会 10:00
『献血事業』に協力埼玉りそな銀行志木支店前
3. 新座RC
 - 4月11日(木)→4月14日(日)移動例会
「R I 第2570地区 地区大会 本庄市民会館
 - 4月18日(木)→同日 19時 移動例会
「会員親睦会」ベルセゾン 2F「Kashiwa」
 - 4月25日(木)→同日 定款による例会取消
 - 5月 2日(木)→同日 祝日による例会取消



- 5月16日(木)⇒同日 13時45分移動例会
「第8回薬物乱用防止教室」
新座市立第6中学校
- 5月23日(木)⇒同日 19時 移動例会
「会員親睦会」 リストランテ「パーシモン」
- 5月30日(木)⇒6月 2日(日)9時30分 移動例会
「第26回新座市福祉フェスティバル」
新座市福祉の里

4. 和光RC
 - 4月 8日(月)⇒例会取り消し
 - 4月15日(月)⇒地区大会振替のため例会取消
5. 朝霞キャロットRC
 - 4月 1日(月)→3月30日(土)・31日(日)
「黒目川花まつり」
 - 4月 4日(木)→4月11日(木) 振替移動例会
時間 19:00 点鐘 場所 八十八茶房
 - 4月15日(月)→4月14日(日)10:00
本庄市民文化会館「2570地区 地区大会」

6. 志木柳瀬川RC
 - 4月18日(木)⇒4月14日(日)
第2570地区地区大会に振替
時間 10:00点鐘 場所 本庄市民文化会館

7. 当クラブ
 - 4月 5日(金)⇒同日 ホテルの放流
集合時間 11:30 すわの森
 - 4月12日(金)⇒4月14日(日)
第2570地区 地区大会に振替
点鐘 10:00 場所 本庄市民文化会館
 - 5月 3日(金)⇒祭日につき休会
 - 5月10日(金)⇒5月12日(日) 振替移動例会
越生毛呂RC50周年事業に参加 ウェルサンピア
 - 5月24日(金)⇒5月23日(木)~24日(金)親睦旅行
箱根湯本温泉

- 2) 次の書類を回覧します。
 1. 4月のレート1ドル=110円
 2. 米山梅吉ものがたり予約受付、館報春号、賛助会ご入会のお祝い、春季例祭のお知らせ
 3. ロータリー希望の風奨学金への支援のお礼と領収書(168,370円)
 4. 埼玉県緑化推進委員会より「緑の募金」運動実施のお願い
 5. 新座RCの会報
 6. 朝霞、志木、新座、和光RCの次年度役員理事
- 3) 例会終了後、第12回理事会開催

【紹介】 押田英之会員

井上さんは日本ケミカル機器経営で南畑にも工場があります。



【バナー交換】

倉敷南RC 井上数馬様

【贈呈】 会長 横田昌則会員

2019~2020年度の米山記念奨学生のカウンセラーの委嘱状をお渡しいたします。尾崎孝好会員1年間宜しくお願致します。



【委員長報告】

○親睦委員会⇒

委員長 萩原喜八郎会員

1. 東松山むさしRCとのゴルフコンペのご案内 6月13日(木)高坂CC2組づつの出席です。回覧しますので宜しくお願い致します。



2. 地区大会4月14日(日)の配車は石川、島田、長根会員と私、萩原の4名です。

○環境委員会⇒

副委員長 柳田政男会員

1. 3月30日(土)環境整備です。集合9:00諏訪の森 小雨決行
ウインドブレーカーと帽子着用
2. 4月19日(金)書損じはがきの回収です。宜しくお願い致します。



【出席報告】 斎藤 茂会員

3月29日	正会員数	免除会員	出席率
会員数	45名	10名	
出席数	20名	4名	61.5%

【ニコニコBOX】 吉原孝好会員

横田昌則会長、星野信吾幹事、坂本元彦会員 倉敷南RC 井上数馬様、ようこそいらっしゃいました。

柳田政男会員

明日のすわの森環境整備、宜しくお願い致します
横田昌会長、星野幹事、斎藤茂、坂本、島田会員
下山、竹内、深谷、森田、吉原会員
野口真花さんようこそ。本日は卓話宜しくお願い致します。

深谷雅良会員

前回欠席しました。

深谷雅良、森田仁一会員

早退いたします。

本日の合計¥19,000

【紹介】竹内英明会員

塚田耕太郎君の前にインドネシアに行かれた46期生の野口真花さんです。本日の卓話、宜しくお願いいたします。



【卓話】

みなさん こんにちは
第2570地区 46期ROTEXの野口真花です。私は2年前に鶴ヶ島ロータリークラブ様スポンサーの元、インドネシアのバリ島に1年間派遣されていました。本日は皆さまに留学の体験談とROTEXの活動についてお話ししたいと思います。



まず、ROTEXについて簡単にご説明したいと思います。まず、私たち留学生は約6年間ロータリーに所属します。1年目は派遣候補生として、日本の文化や習慣について学びます。2年目はその学んだ文化と派遣先で伝え、代わりに向こうの文化や言語を学んできます。そして、帰国後4年間はROTEXとしてインバウンドやアウトバウンドのお世話をしていきます。

ここからはインドネシアでの私の留学の経験談をお話ししていきます。まず、インドネシアの基礎情報から発表していきます。まず、国旗は赤と白の国旗です。人口は約2億4千万人と世界4位を誇ります。島の数は約1万3500島と実は世界1位を誇ります。首都はジャカルタです。

インドネシアは宗教を持つことが法律で定められているので、人口のほとんどは宗教をもっています。割合としては高い順からイスラム教、キリスト教、ヒンズー教、仏教、その他です。ジャワ島などほとんどの島の主な宗教はイスラム教ですが、私の滞在していたバリ島はほとんどの島民がバリヒンズー教に所属しています。共通語はインドネシア語で、地方の言語は719あります。地方の言語というのは日本でいう方言のようなもので、インドネシアではだいたい島単位で話す方言が異なります。私が主に滞在していたのは、バリ島のデンパサールという場所で、バリ島の中でも都心部でとても住みやすい地区です。次に、私のインドネシアでの学校生活についてご紹介していきます。

まず、インドネシアの学校には制服がございます。私の学校では、月火、水木、金、土で制服が違いました。また、学校の授業についてです。インドネシアの学校で特徴的な授業は、伝統楽器や、伝統舞踊、伝統的な絵画の授業があることです。私もガムランという鉄琴のような楽器の授業を受けました。また、満月の日には全校生徒が学校の前に集まり一斉にお祈りをします。私も伝統衣装を着て、毎月参加していました。次にお祭りについて説明します。バリヒンズー教では独特なお祭りが毎日のように行われています。

まず1つめに、ポトンギギ(POTONG GIGI)と呼ばれるお祭りがあります。日本語で歯を削るお祭りです。このお祭りでは八重歯を実際に削る事によって、成人した証明になったり、正式な式の時に行われます。次にブルンブルナマ(BULAN PERNAMA)というお祭りです。日本語で満月という意味で、満月の日に祭壇の前で祈りを捧げます。そして一番有名なお祭りがオゴオゴ(OGOHO OGOHO)というお祭りでこのお祭りは2日間にわたって行われます。1日目に悪魔の形をした大きな人形を作りそれをお神輿のように担いで街を回ります。そして、夜になるとそれを燃やしてしまうのですが、まだ悪魔の魂は町中を歩き回ります。という事で、2日目はその魂から隠れる為に、家中の電気を点けたり、外出することが禁じられます。それは外国人も例外ではなく、ホテルから出ることを禁じられ、空港さえも閉鎖されます。そして、その日の夜には真っ暗な暗闇の中満点の星空を見る事が出来ます。

次にINBOUNDとの交流についてお話しします。インバウンドとは1年に3回ほど、オリエンテーションがあり、集まって一緒に伝統料理を作ったり、伝統舞踊を踊ったりしました。向こうでは日本含む9つの国の子たちと文化交流をしました。

次に向こうのバリクタロータリーでの活動についてお話しします。クタロータリーの活動はとても活発的で、私もインドネシアで一番乾燥していて貧しいと言われている島、スンバ島へ行き貯水タンクを寄付する活動を手伝いました。また、バリ島の貧しい子供たちに洋服やお菓子を寄付する活動に参加したりもしました。そしてこの留学を通し私は新たな将来の目標を見つける事が出来ました。親日国であるインドネシアのほとんどの学校では日本語の授業が行われていて、私はそこによく先生として参加していました。そこで、日本語をもっと学びたいのに、貧しくて学べない子供たちと出会ったり、日本語について「どうしてひらがな、カタカナ、漢字があるのか」「どうして真花は漢字があるのに、私たちの名前はカタカナなのか」という質問を受け、すぐに答えられなかった等の悔しい思いをしました。その思いから、今私は大学で日本語教師の資格を取るための勉強をしています。また、将来はそれを活かしJICAで子供たちの将来を作っていくと思っています。

ROTEXの活動について
私たちROTEXと留学生は毎月のオリエンテーションに参加することが義務付けられています。この時に、発表する課題を課すのも私たちROTEXの仕事です。また、インバウンドたちが日本で生活しているうえで困ったことがないかなどのカウンセリングもします。また11月には東松山ロータリークラブ様協力の元、スリーデーマーチに2550地区と一緒に参加します。この時に、向こうのインバウンドたちとも異文化交流をしたり、また向こうのROTEXの留学経験談を聞くこともできるととても貴重な場となっています。また、1月には一泊二日でウィンターキャンプを行います。この時に留学生は日本の文化であるお茶立てや、書初め、うどん作りなどを体験します。

ちなみに、去年のインバウンドの書初めはみんな自分の名前を漢字でかきました。「真哲白(マテウス)、伊留波無(イルハム)、乃笑留(ノエル)、麻利亜菜(マリアナ)」

2月のスキーキャンプでは、2550地区のインバウンドと共に長野へ2泊3日のスキーへいきます。そこで雪を初めてみる子も少なくありません。私たちROTEXは、インバウンドのスキー管理、また夜のレクの遊びなども考えます。例えば去年は、インバウンドたちで伝言ゲームをしました。お題と全く違う日本語が飛び交っていて面白かったです。

また、スキーキャンプでまだ日本語があまりできない子に通訳したり、指示を出したりするのも私たちの仕事になります。

ROTEXの活動 インドネシア編
私がインドネシアへ行った際に行っているROTEXの活動を紹介します。まず、派遣されている子に実際に会いに行き様子を見てきます。

つい1か月前、2月に現在インドネシアに派遣されている、権田さんに会ってきました。彼女はインバウンドやインドネシアの友達をたくさん作り、楽しそうに生活していました。また、約1年前にはスラバヤに派遣されていた塚田君にも会いに行きました。

彼は、バリ島にぜひ行きたいと言っていたので、私と一緒にバリ島に2泊3日ほどしました。良い息抜きになったと言っていました。また、権田さんに会いに行ったとき、一緒にイルハム君にも会いに行きました。彼は、日本の大学に進学をしたいと言っており、今、毎日のように塾へ通い必死に勉強しています。また、留学期間が終わった今でも、私のスポンサークラブであったクタロータリークラブの会合に参加させていただかせてもらっています。今でも、私が参加すると暖かくお出迎えをしてくれて、記念撮影会を行います。また、そのクタロータリークラブが日本のロータリークラブと行ったプロジェクトに去年参加させていただきました。

バリの貧しい子供たちに、無償でメガネを配るというプロジェクトで、現地で視力検査をし、子供たちに合ったメガネを渡しました。他にも、インドネシアに現在滞在しているインバウンドと交流を持ったり、ホストファミリーに会いに行ったりなど、向こうでもロータリーに関わっている人々に本当にお世話になっています。

ROTEXの活動 パラオ編
3月1日から5日まで、ロータリーの研修でパラオへ行ってきました。戦争を話してしか聞いた事のない私たちのような若い世代にとっては戦争の跡を巡り、当時のことについて学ぶことは本当に貴重な経験となりました。私たちはそこで当時の戦争の跡を巡り、そして慰霊碑に祈りをささげました。

昔の日本兵の努力が今の日本とパラオとの友好関係を築き、戦争が終わった今でもなお、その関係が保たれている事に感動しました。

また2日目にはペリリュー島という実際に戦争が行われていた島へも行ってきました。そこでは、まだ当時の地雷が埋まっている個所も多く、赤いロープで定められた道以外はどこに地雷が埋まっているか分からないから歩いてはいけないと言われていました。

森の中を進むと、当時の兵器がさび付いて道端に転がっていたり、日本兵が実際に使用していた洞穴なども、形を変えず残っていました。

ペリリュー島にある、ペリリュー平和記念公園で、正式な式典を挙げ、勇ましく戦った日本兵の魂に黙とうをささげました。

今回の旅行では、昔の人々の苦労があってこそ、今の平和が築かれている事に気付き、そして、私たちのような若い世代が、それを維持していかななくてはいけない大切さに気付くことが出来ました。

最後に、私たちにこのような素晴らしい体験をさせてくださったロータリアンの方々に感謝の気持ちを伝えたいと思います。皆さんが、インバウンドを受け入れてくれたり、費用を負担してくれたおかげで、貴重な経験をする事が出来ました。

もし、私たちROTEXになにかできる事がありましたらお気軽にお声がけください。私含め、私たちのなかにも、英語の講師や各国の言語の講師をしている方もいるので、お力になれば光栄です。本日はこのような貴重な卓話のお時間にお話しをさせていただきありがとうございました。

【お礼】

会長 横田昌則会員

貴重な体験談の卓話、ありがとうございました。



【点鐘】会長 横田昌則会員

例会日	毎週金曜日
時間	12:30~13:30
事務所	〒354-0022 富士見市山室2-10-10 島田ビル201号
電話	049-251-6596 FAX049-252-3848
例会場	島田ビル1F
Eメール	fujimi-rc@nifty.com

会報・IT委員会	週報担当:西崎哲章
委員長:西崎哲章	副委員長:平岡直也
委員:日鼻 靖	長根章浩 浅見隆広